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Vendredi, 27
e
 Semaine du Temps ordinaire – B 

Frère Thomas-Minh 
 

Jl 1, 13-15 ; 2, 1-2 ; Ps 9 ; Lc 11, 15-26 

 
9 octobre 2015 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

Le Règne de Dieu est parvenu jusqu’à vous 
 
 
Frères et sœurs, 
après avoir expulsé un démon,  
le Seigneur Jésus affirmait : 
« Si c’est par le doigt de Dieu  

que J’expulse les démons, 

c’est donc que le Règne de Dieu  

est survenu pour vous » (Lc 11,20). 
 
Expulser les démons pour sauver l’humanité,  
c’est l’œuvre du Christ. 
En effet, les démons existent dans ce monde 
et leur nom est « Légions »,  
c’est-à-dire qu’ils sont très nombreux. 
Ce qui importe pour nous tous,  
c’est de distinguer et d’identifier les esprits. 
 
Comme dans le secteur de la santé, grâce à la science, 
on peut identifier certaines maladies ou certains virus  
qui se cachent dans le corps humain. 
On peut alors guérir plus rapidement. 
 
Dans la guerre aussi, ce qui importe  
c’est d’identifier les agresseurs. 
Si l’on ne sait pas où se cachent les ennemis  
et que l’on subit leurs attaques en permanence,  
alors on va perdre ! 
 
Jésus-Christ est venu dans ce monde  
comme la Lumière qui brille dans les ténèbres. 
Il nous montre ce qui vient de l’Esprit Saint  
et ce qui vient de l’esprit mauvais. 
 
C’est Jésus-Christ qui sanctifie le monde  
et non pas l’inverse. 
De même aujourd'hui, c’est l’Église du Christ  
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qui sanctifie le monde et non pas l’inverse. 
C’est pourquoi, expulser les démons  
pour que les êtres humains  
soient en bonne santé physique,  
psychologique et spirituelle, c’est le devoir de l’Église. 
Comme Jésus, l’Église doit dire la vérité, 
parfois contre le courant de mentalité du monde. 
 
Si l’Église donne de mauvais exemples au monde, 
elle n’attire aucune personne à la sainteté, pire encore,  
elle perdra la confiance des fidèles  
et de ceux qui sont de bonne volonté. 
 
Heureusement, l’Église appartient toujours  
à notre Seigneur Jésus. 
C’est Lui qui agit en son Église. 
Jésus-Christ est la tête de l’Église  
et nous sommes ses membres. 
 
Parfois, pour sauver l’humanité,  
l’Église a pris position très clairement  
contre certains esprits mauvais. 
 
En particulier, en ces jours du Synode sur la Famille,  
l’Église veut promouvoir le mariage et la famille. 
Et quand l’Église promeut le mariage et la famille,  
il faut qu’on comprenne bien qu’il s’agit de l’union  
entre un homme et une femme, comme Dieu le veut ! 
 
L’Église respecte toujours la liberté de chaque être humain. 
Cependant, elle n’a pas peur d’exprimer  
ce qu’elle a reçu du Christ. 
Et elle veut expulser les esprits mauvais  
qui détruisent ou déchirent les familles. 
 
À travers ses enseignements, l’Église donne au monde  
la lumière pour voir ce que Dieu veut  
et ce que Dieu ne veut pas. 
Pour vivre éternellement avec Dieu,  
il faut commencer par apprendre à vivre  
dans la Divine Volonté dès ici-bas. 
En réalité, nous ne savons rien de la vie de l’au-delà. 
 
Mais, sur la base de l’Écriture, de la Tradition  
et des apparitions de saint Joseph et de Marie,  
des unions mystiques de Jésus avec les saints,  
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nous pouvons voir un peu de la réalité du Ciel. 
 
Prions donc pour l’Église et toute l’humanité : 
« Dieu, Toi qui veux notre guérison,  
agis en nous par cette Eucharistie,  
libère-nous de nos penchants mauvais,  
oriente notre vie vers le Bien ». 
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